

Hamm

Online-Briefwahantrag rege genutzt

[29.08.2017] Die Möglichkeit, die Unterlagen für die Briefwahl zur Bundestagswahl online anzufordern, wird von den Bürgern der Stadt Hamm rege in Anspruch genommen.

Wer seine Stimme für die Bundestagswahl am 24. September nicht persönlich im Wahllokal abgeben kann, hat bereits jetzt die Möglichkeit zur Briefwahl. In der Stadt Hamm können die 126.500 Wahlberechtigten die Unterlagen zur Briefwahl auch online beantragen. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, kommt dieser Service, der seit dem 14. August auf der Website der Stadt zur Verfügung steht, bei den Wählern gut an. In den ersten beiden Tagen sei der Online-Briefwahantrag bereits von knapp 500 Bürgern in Anspruch genommen worden.

(bs)

Stichwörter: Fachverfahren, Wahlen, Hamm